

El club rotario Satélite Bahía de Caldera realizará la segunda versión de la Cicletada Familiar en el puerto

Para el sábado 24 de enero del presente año, el Rotary Club Satélite Bahía de Caldera, ha programado la segunda versión de la Cicletada Familiar a partir de las 11,00 horas desde la plaza Carlos Condell de caldera hasta la playa Las Machas.

El objetivo de esta actividad deportiva es fomentar la vida saludable en las familias y llegar

a cumplir la meta de un centenar de participantes para la ocasión veraniega. Según lo indicado por el representante de Rotary Caldera, Luis Alfaro Paredes.... “la idea es que esta actividad se inserte como una actividad fija en el verano y que se convierta en un paseo familiar,

ya que no es competitiva y pueden participar todas las personas que lo deseen, no hay tope de edad, ideal que también par-
ticipen los turistas que nos visitan cada año”.

Los organizadores de la Cicletada en esta ocasión contarán con el apoyo de la Corporación de Deportes de Caldera de la Municipalidad, Minera Candelaria y Pucobre.

Las inscripciones las pueden realizar a través del código QR que se encuentra en el afiche que será instalado en varios lugares de Caldera.





2^{da} CICLETADA ROTARIA
Bahía Inglesa - Caldera
2026

**¡INSCRÍBETE EN LA CICLETADA
 FAMILIAR DEL VERANO!**
24.01.2026 - 11:00 AM
PLAZA CARLOS CONDELL - PLAYA LAS MACHAS



INSCRÍBETE AQUÍ